
Nota Pública da Base Sindical de Salto – SP do SINASEFE 
 

Considerando a informação de reordenamento dos Institutos Federais (IFs), divulgada 

no último dia 30 de agosto aos reitores e reitoras por meio da proposta de criação de 

novas 10 reitorias, a Base Sindical de Salto – SP do SINASEFE, após assembleia 

realizada no dia 18/09/2021, vem manifestar posicionamento contrário a implantação da 

proposta nesse momento. 

O entendimento é de que o cenário atual de crise sanitária, social e econômica não é 

favorável para tal proposta que sequer foi amplamente dialogada e construída com a 

comunidade escolar. 

Não há garantias de que a proposta resultará em novas matrículas de alunos e muito 

menos na criação de um novo campus para a Rede Federal, uma vez que a informação 

divulgada tem como base de sustentação a proposta de criação de 10 novas reitorias. 

As indagações são muitas, entre elas, por que essa urgência em aceitar a proposta sem 

tempo hábil para diálogo e discussão? Por que ampliar a estrutura administrativa sem 

previsão do aumento do número de vagas? Por que aumentar os custos aos cofres 

públicos em um cenário de austeridade econômica e recorde nos índices de 

desemprego?  

Inicialmente, aqui no Estado de São Paulo, tal proposta foi apresentada pela reitoria 

como inevitável. Contudo, o Ministro da Educação afirmou, em 17/09/2021, que o 

desdobramento administrativo só ocorreria com os Institutos Federais que tem esse 

interesse em participar. 

Diante de tal afirmação do Ministro da Educação, alertamos que dado o cronograma 

aligeirado proposto pelo MEC, já há sinais de que a comunidade não será ouvida 

satisfatoriamente, talvez ocorra uma ou outra consulta informal e em prazo 

extremamente exíguo. Porém, há uma certeza, será impossível haver uma discussão 

efetiva e democrática sobre o tema em prazo tão exíguo. 

Dada a importância do tema, vale destacar que no âmbito do IFSP tal proposta foi 

apresentada ao Conselho Superior, no dia 08/09/2021, com diversas vantagens e 

destaque para o considerável aumento no orçamento para o ano de 2022, o que é 

motivo de preocupação, cautela e desconfiança, uma vez que o orçamento local sofre 

redução continua nos últimos 5 anos. 

Desse modo, diante do exposto, a base sindical de Salto – SP do SINASEFE vem a 

público registrar posicionamento contrário à proposta de divisão do Instituto Federal de 

Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo – IFSP no momento atual e que lamenta 

a sucessão de atropelos e falta de habilidade na condução do processo de consulta à 

comunidade acadêmica. 
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